
【本报讯】周 五（7/10)，
雅京专区省长阿尼斯到访
丹拿望镇北丹布兰马乡的

“清真总部”的行动，获得
社会大众的关注。

阿尼斯此行是受邀出
席纪念先知默罕默德诞辰
活动，里捷西合(Rizieq Shi-
hab) 在 协 助 阿 尼 斯 在 2017
年 雅 京 专 区 省 长 中 获 胜
后，向其崇拜者提出关于

“重新进行战斗”的话题。
阿尼斯与里捷西合及

其支持者的会晤，极有可
能是在民族民主党正式宣
布其为 2024 年总统候选人
后的“祈求祝福”行为。

里捷西合对其会众表
示，我代表“212”运动的所有
朋友，他们在雅加达全力以
赴，最终真主取得了胜利，使
阿尼斯获胜。我想表达我的
感激之情，作为阿尼斯省长
没有让我们失望。大家觉得
很高兴获得一个好的领导
者，一个敢于与寡头政治作
斗争的领导者。

里捷西合呼吁其追随
者准备好重新获得一位敢
于与寡头作斗争，以及捍

卫人权的领导人。
里 捷 西 合 表 示 ，准 备

好团结起来，准备好兄弟
们，准备好重新进行战斗
了吗？伟大真主！这不是
在竞选宣传，这是表示感
激之情。

随 后 ，里 捷 西 合 拥 抱
阿尼斯，并祈祷有好结果
完成其作为雅京专区省长
任期。

里捷西合向其支持者
问道，阿尼斯想离开雅加

达 难 免 感 到 悲 伤 吗 ？ 之
后，税收也许会上涨，希望
真主能提供最好的解决方
案。那么，我仍然是在统
一指挥吗？

212 联 谊 会（PA 212）
副秘书长诺非尔·巴穆民
(Novel Bamukmin) 自 承 ，PA
212 尚 未 确 定 在 即 将 到 来
的 2024 年总统大选的政治
立场和方向。截至目前，
PA 212 仍 然 是 中 立 的 ，还
没有决定支持任何政党的
立场，甚至反对阿尼斯。
PA 212 只有在 2023 年召开
长老大会后，做出一致决
议后才决定。 （亮剑）

阿尼斯会晤里捷西合团伙
估计是为2024年总统大选“祈求祝福”
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我国拒绝美国在人权理事会
印度尼西亚政府代表

团 不 支 持 在 联 合 国 人 权
理事会，就美国对中国新
疆 维 吾 尔 族 问 题 举 行 辩
论 的 建 议 。 我 国 政 府 代
表表示，该提案不会解决
该 地 区 所 谓 的“ 人 权 问
题”。

周 五（7/10），印 度 尼
西 亚 常 驻 日 内 瓦 代 表 费
布 里 安（Febrian A Rudd-
yard）大使声言，印度尼西
亚认为，提议国在人权理
事 会 提 出 的 方 案 不 会 取
得重大进展，特别是因为
它 没 有 得 到 有 关 国 家 的

批准和支持。
费 布 里 安 表 示 ，印 度

尼 西 亚 致 力 于 解 决 维 吾
尔 族 问 题 。 印 度 尼 西 亚
认 为 有 必 要 在 维 持 维 吾
尔 族 的 状 况 方 面 发 挥 积
极 作 用 。 作 为 世 界 上 穆
斯林人口最多的国家，作
为 一 个 积 极 而 充 满 活 力
的民主国家，印度尼西亚
不 能 对 世 界 其 他 地 区 穆
斯 林 兄 弟 姐 妹 的 状 况 视
而 不 见 。 作 为 穆 斯 林 的
一部分，印度尼西亚有责
任互相照顾。

费 布 里 安 指 出 ，印 度
尼 西 亚 在 维 吾 尔 族 问 题
上做了很多事情。例如，

印 尼 穆 斯 林 和 维 吾 尔 族
穆斯林民众之间的关系，

以 及 印 尼 政 府 与 中 国 政
府 之 间 的 讨 论 。 印 度 尼
西 亚 穆 斯 林 民 众 和 民 间
社会，也继续特别关注维
吾 尔 族 穆 斯 林 的 处 境 。
在 这 方 面 ，近 年 来 ，印 度
尼 西 亚 与 中 国 政 府 和 社
会 就 促 进 与 保 护 维 吾 尔
族 穆 斯 林 的 人 权 问 题 进
行了讨论。

维吾尔族问题辩论提
案 在 联 合 国 人 权 理 事 会
被 否 决 。 联 合 国 人 权 理
事 会 就 中 国 新 疆 维 吾 尔
族 状 况 的 辩 论 进 行 了 投
票 。 大 多 数 人 反 对 就 该

地 区 涉 嫌 的“ 不 当 行 为 ”
进行辩论。

法新社周五（7/10）报
道 说 ，投 票 于 周 四（6/10）
举行，拟议的投票是由美
国 及 其 盟 国 上 个 月 提 出
的 。 日 内 瓦 人 权 理 事 会
的 47 个 成 员 进 行 了 表
决 。 19 个 国 家 反 对 在 新
疆举行人权辩论，17 个国
家接受，11 个国家弃权。

中国外交部发言人华
春莹在推特上表示，这是
发展中国家的胜利，也是
真理和正义的胜利。

（亮剑）

团结建设党等待从业党取消
艾朗卡成为总统候选人的全党议决
【本报讯】当被问及从

业党、团结建设党、国民使
命党创建的印度尼西亚统
一联盟（KIB）至今仍未推
选总统候选人的原因时，
团结建设党副总主席阿尔
苏尔·萨尼（Arsul Sani）坦
言，其政党目前仍在等待
从业党取消艾朗卡在 2024
年总统大选中的总统候选
人资格的决定。

萨尼周二（4/10)表示，
从业党仍然受到全党大会
的 议 决 推 选 艾 朗 卡 的 约
束。如果从业党决定取消
推选艾朗卡的资格，从业
党 必 须 首 先 撤 销 这 个 决
议。我们晓得，从业党的
立场仍然与其全国会议的
议决有关，即把总主席艾
朗卡推举为总统候选人。
当然在不推举艾朗卡的情
况下，从业党中必须有一
个所有人都同意的机制。

萨尼坦言，其政党不
想急于宣布 KIB 总统候选
人的名单。到目前为止，
只有国民使命党在前段时
间宣布了全国领导人会议
决议的未来候选人名单。

目前，已经完成了咨
询论坛的政党只有国民使
命党，并产生了七个至九
个总统候选人名单。

萨尼表示，团结建设
党 仍 将 在 11 月 举 行 内 部
议程。除了雅加达分会领
导层，所有团结建设党分
会 都 还 没 有 提 交 一 个 名
单。

他 预 计 其 政 党 将 在
2023 年初宣布 2024 年的总
统候选人名单。

他补充说，团结建设
党一定会做出决定，但绝
不会是只有一个人物，而
且 最 快 将 在 2023 年 初 提
出。 （亮剑）

就关于讨论新疆维吾尔族问题的建议就关于讨论新疆维吾尔族问题的建议

现任中爪哇省长甘贾尔

【本报讯】政府将停止
出口一些未加工的原矿物，
其中之一是铜。

佐科维总统不久前在
大华银行举行的线上《2023
年度经济展望》活动上申
明，不要让我们花几十年的
时间只是卖原材料，必须停
止出口原始矿物，一种接着
一种，而不是同时进行的，
我们必须强行这么做。

佐科维总统强调说，在
禁止镍出口后，政府将停止
锡出口，以及铜与其他原矿
物，这些材料通常是通过原
始矿物出口的。4 年前，当
时的原始矿物出口，其中镍

出口值只有 11 亿美元，或
相 当 于 15 万 亿 盾 。 2021
年，当停止镍出口后，收益
为 209 亿 美 元 或 360 万 亿
盾。

能源和矿务部长阿里
芬周五（30/9）表示，铜矿物
的下游企业可以生产电缆、
电池组件。 而且，电缆非
常重要。下游必须是针对
工业产品的基本成分进行
最佳开发。 矿物下游产品
不足以只制成加工半成品；
但必须最大限度地将其开
发成产品，在工业产品的补
充或最后阶段的基本成分。

工业部表示，铜矿下游

产品对于电动汽车电池和
电缆系统的发展是必不可
少的。 众所周知，印度尼
西亚已有两家铜冶炼厂，其
中 一 家 由 Smelting 公 司 经
营。 Smelting 公司是印度尼
西亚自由港公司与三菱公
司之间的合资企业，自 1996
年在东爪哇的锦石(Gresik)
建造。这家公司拥有每年
100 万吨铜的铜精矿供应能
力，每年生产 30 万吨阴极
铜。Smelting 公司计划将铜
冶 炼 厂 的 生 产 能 力 提 高
30%。因此，其生产能力将
从每年 30 万吨增加到 34.2
万吨阴极铜。

现 在 ，自 由 港 已 经 建
造了第二座铜冶炼厂，该
冶炼厂也位于锦石，正好
位于爪哇综合工业和港口
区工业区，每年的加工能
力为 200 万吨铜精矿。至
于所需的投资价值，估计
为 30 亿 美 元 。 根 据 地 质
局的鉴定，印度尼西亚被
列入世界 7 个最大的铜储
量国家之列，占世界总储
量的 3%左右。 印尼铜矿
石 总 资 源 量 150.83 亿 吨 ，
储量 26.32 亿吨。同时，铜
金属的总资源量和储量分
别 为 4898 万 吨 和 2379 万
吨。 （亮剑）

总统命令逐步停止出口原矿物
继镍矿之后 如今轮到锡矿和铜矿禁止出口

【本报讯】印 度 尼 西 亚
总统研究执行主任尼亚尔
维·艾 哈 迈 德（Nyarwi Ah-
mad）日前表示，建议印度
尼西亚统一联盟（KIB）由
大会决议推选总统候选人
和副总统候选人。KIB 内
部的政治动态仍充满不确
定 性 。 但 是 ，将 来 KIB 可
以举行大会做出决议。为
什么 KIB 不召开会议寻找
潜在的总统候选人？它可
以招揽或确定拥有吸引力
的 总 统 候 选 人 ，并 成 为
KIB 提 供 的 总 统 候 选 人 。

无论是来自其中一个政党
的领导人，例如，从业党总
主席艾朗卡。

KIB 由从业党、团结建
设党与国民使命党三个政
党组成，目前，KIB 正在与
一些政党进行密集接触。
团结建设党副总主席阿尔
苏 尔·萨 尼（Arsul Sani）表
示 ，其 政 党 将 评 估 其 在
KIB 的 意 义 。 最 近 ，团 结
建设党建议 KIB 邀请民主
党加盟。

目 前 的 趋 势 是 ，什 么
是 KIB 的吸引力能促使民

主党或其他政党愿意加盟
进 来 。 看 来 ，KIB 相 当 团
结，足以推选正副总统候
选人资格，其票数也已经
符合总统门槛标准。

尼 亚 尔 维 强 调 说 ，在
联盟问题上，当然政党首
先考虑的是将获得什么政
治利益。也能获得与 KIB
的潜在正副总统候选人匹
配的人物。KIB 联盟在总
统候选人候选资格问题的
发展充满活力，但是还不
十分扎实，每个政党都是
动态的。是否还想在 KIB

中继续联盟，还是在开始
考虑加入现有其他的政党
联盟。

民主与战略事务研究
所 执 行 主 任 乌 曼 （A
Khoirul Umam）表 示 ，自 苏
哈梭（Suharso）被免去团结
建设党总主席职位以来，
团结建设党的立场已经开
始动摇了，这表明团结建
设 党 内 部 存 在 严 重 的 混
乱。这种混乱与其政党内
部政治动态密不可分，这
涉及党内和党外的利益拉
锯战。 （亮剑）

观察家建议KIB通过大会决议推选正副总统候选人

【本 报 讯】Tuah Globe
Mining（TGM）有限公司作为
煤炭开采企业许可证（IUP）
持有人，与Kutama Mining In-
donesia（KMI）有限公司之间
的民事诉讼案，后者不服巴
朗卡拉雅（Palangkaraya）地方
法院的判决，因此提出上诉。

然而，KMI 有限公司提
出的上诉同样遭到失败，法
院确定了该企业违约在先，
并未按照合同履行其义务向
分发利益，因此宣布TGM有
限公司成为民事案件的胜诉
方。而且这项判决是具有

“既判力”（Inkracht van Gewi-
jsde）的生效民事判决，即是
具有强制性通用力，对于同
一事件，当事人不可再行起

诉，法院亦不可再为裁判。
因此，TGM 有限公司在国家
法院、高等法院获得胜利，同
时也在最高法院挫败了KMI
有限公司的上诉。

TGM有限公司的委托律
师Onggowijaya对最高法院的
判决表示赞扬。他说，在这
一向以来，KMI 有限公司一
直以法院未向原告 TGM 有
限公司赋予既判力，因此不
服判决。而今我方获得最高
法院的肯定，我的委托人也
免除了 TGM 有限公司的无
理取闹了。

Onggowijaya 律师说：“如
今 TGM 有限公司在本案获
得了具有既判力的胜利，与
KMI有限公司再也没有任何

关系了，可以放心开采煤炭
了，也可以开始探讨来自中
国的投资巨擘共同合作了。”

此前，TGM 有限公司于
2021 年 11 月通过巴朗卡拉
雅地方法院，控告 KMI 有限
公司违约，立案起诉编号为
207/Pdt.G/2021/ PN.Pik。TGM
有限公司向KMI有限公司提
出控告的理由，是因为 KMI
有限公司作为双方交易协议
书或签署谅解备忘录（MOU）
的一方，却一直没有履行其
义务分发或支付利益。

由于一直没有取得
应获盈利，因此身为TGM有
限公司总经理的 Hery Susi-
anto于 2019年不再签署货物
原产地运输证书。然而，

KMI 有限公司却认为 Hery
Susianto上述做法，造成TGM
有限公司阻扰了采矿的活
动。这种情况也被带入了民
事案和刑事案的法律领域。

更 甚 于 此 ，虽 然 没 有
Hery Susianto 的签名，KMI有
限公司经理 Wang Xiu Juan
或 别 名 为 Susi 者 ，涉 嫌 与
TGM有限公司其中一位名叫
Mahyudin 的经理，即是目前
已成为刑事案的被告人暗地
里合作，伪造Hery Susianto的
签名以处理煤炭运输文件。

Onggowijaya 律 师 说 ：
“KMI 有 限 公 司 经 理 Wang
Xiu Juan或别名为Susi者，以
及前任 TGM 有限公司经理
HM Mahyudin，两人里应外合
伪造信件触犯了刑事罪，因
此判决两人同样必须入狱各
三年之久。”

（hhsh）

最高法院判决KMI有限公司败诉
具既判力判决令TGM可放心招徕投资家

【本 报 讯】Kayu Raya
Indonesia 有 限 公 司 经 营
Fabelio 家具和室内设计初
创 公 司 宣 布 破 产 。 根 据
《商务报》周一（2022 年 10
月 10 日）的公告，Kayu Ra-
ya Indonesia 有 限 公 司 或
Fabelio 被宣布破产。

这是基于雅加达中区
地 方 商 事 法 院 于 2022 年
10 月 5 日 发 布《No.47/Pdt.
Sus-PKPU/2022/PN.Niaga.
JKT.PST》的决定。

从 公 告 中 ，Fabelio 指
定雅加达中区地方商事法
庭 商 事 法 官 Bintang AL, S.
H, M.H,为监督法官。Fa-
belio 还 任 命 Gde Braga ABi
Tamara S.H 兄 弟 担 任 债 务
人或 Fabelio 破产保管人。

公告还规定，保管人
的服务酬金将在保管人履
行职责后确定，并向债务
人 或 Fabelio 收 取 本 案 费
用，金额将在破产宣告完
成后确定。

根据监督法官 2022 年
10 月 6 日 《No.47/Pdt.
Sus-PKPU/2022/PN.Niaga.
JKT.PST》的 裁 决 ，监 督 法
官确定了几件事。

首先，第一次债权人
会议将于 2022 年 10 月 17
日星期一在印尼西部时间
10 时在雅加达中区地方商
事法院举行。

其次，提交债权人票
据和税单的截止日期，最
迟于 2022 年 11 月 14 日星
期 一 17 时 在 管 理 者 办 公
室举行。

最后，债权人发票会
议/发票的验证，将在星期
一（2022 年 11 月 28 日）举
行，印尼西部时间 10 时在
雅 加 达 中 区 地 方 商 事 法
院。

就雅加达中区地方商
事 法 庭 和 监 督 法 官 的 决
定，Fabelio 邀请债权人、债
务人及其他相关方出席会
议。 （松鹤）

初创公司Fabelio正式宣布破产

【本报讯】印尼计划从
明年开始，为电动车买者
提供补贴金。政府的目标
是到 2025 年拥有 250 万辆
电动车用户。

使用电动车有望能减
少空气污染，从而加快实
现净零排放的目标。

为此，交通部长布迪
（Budi Karya Sumadi）表 示 ，
政府目前正在确定补贴金
额 和 提 供 补 贴 的 适 当 机
制。

众所周知，佐科维总统
因忽视雅加达公民享受清
洁空气的权利，被判有罪。

此外，根据 IQAir 指数，
印尼目前在世界上空气污
染最严重的国家中，排名第
17位，该指数提供117个国
家空气的质量评分。

为鼓励建立环保车的

生态系统，印尼政府最近
制定了一项鼓励国内生产
电动车的政策。

例如，去年佐科维总
统要求镍生产商优先考虑
使用国内电动车电池的生
产需求。

这政策被认为是有效
的，因为印尼是世界上最大
的镍生产国。

总统希望该政策停止
镍和其它原材料的出口，并
增加国内矿产品的附加值。

除了提供补贴外，布迪
还考虑将化石燃料汽车转
化为电池电动车也给予补
贴。

政府将非常谨慎地看
待这项政策，并正在研究该
计划，让它为劳动密集型汽
车行业带来重大的变革。

（松鹤）

印尼正在准备明年
给电动车买者提供补贴金

费布里安


